

- Ratsherr Scharrenbroich hat an Beratung und Beschlussfassung nicht teilgenommen. Er war nicht im Sitzungssaal anwesend. –

- Der Rat der Stadt Rheinbach nimmt die Ankündigung der Ahrweiler Verkehrs GmbH (AWV), ihre ÖPNV-Leistungen im Bereich Rheinbach/Meckenheim zum Fahrplanwechsel im Dezember 2015 nahezu vollständig einzustellen, missbilligend zur Kenntnis.
- Der Rat begrüßt, dass die Verwaltung des Rhein-Sieg-Kreises als Aufgabenträger für den ÖPNV frühzeitig mit den Vorplanungen für den Ersatz des heutigen Fahrtenangebots der AWV begonnen hat und in diesem Zuge das Busnetz in dem betroffenen Bereich optimieren und neu gestalten will. Dazu zählt auch die mit einstimmigem Beschluss des Rates vom 17. Februar 2014 geforderte Buslinie Rheinbach – Wormersdorf – Ersdorf – Altendorf – Meckenheim.
- Der Rat beauftragt die Verwaltung der Stadt Rheinbach, diese Planungen aktiv zu unterstützen und zu fördern, damit zeitgleich mit dem Wegfall der Leistungen der AWV eine Kompensation für den ÖPNV in den betroffenen Ortschaften erfolgt, und hierfür auch die notwendigen Haushaltsmittel für die anteilig zu tragenden Kosten einzuplanen.